



Conseil Municipal du 21 mai 2015

Intervention de Catherine Vivien au nom du groupe EELV

Point C : changement de dénomination de la rue Marat

Monsieur le Maire,

Cher(e)s collègues,

Mesdames, Messieurs,

Nous avons conscience que renommer un lieu public est très « mode », accordons-nous sur l'idée que contrairement à l'histoire, les effets de mode sont très volatiles.

La Révolution de 1789 avec ses décisions historiques (l'abolition des privilèges, la Déclaration des Droits de l'Homme et du Citoyen etc.) et parfois sujettes à la polémique (la Terreur etc.) est ancrée profondément dans notre histoire. Et ce n'est pas un effet de mode ! Ceux et celles, qui l'ont fait, ont tracé le chemin qui mène à nos présences, ce soir, dans cette Maison Commune qui est notre Mairie.

Les choix faits par nos prédécesseurs quant aux noms des lieux publics sont à respecter, ils font partie de l'histoire de notre commune, histoire qui ne peut être gommée. Histoire qui est sur les murs de notre ville, qui est et restera dans notre mémoire collective.

Le groupe EELV ne peut qu'abonder dans le sens de cette louable proposition : intégrer plus de femmes dans la dénomination des lieux publics.

Quelques noms nous viennent à l'esprit : Hatshepsout, Tomyris, Elena Cornaro Piscopia, Philis de la Charce, Ida Pfeiffer, Amelia Earhart et bien nos deux préférées Sappho et Barbe Nicole Cliquot -née Ponsardin- (nous vous laissons deviner pourquoi...). Nous ferons une place, une rue, un lieu, « aux faiseuses d'anges », pour leurs soutiens aux femmes en difficulté. Petite idée à vous soumettre, vous auriez pu proposer : Marie-Adélaïde de Bourbon ou Mademoiselle de Penthièvre....

Nous ne pouvons nous empêcher de penser, qu'il est dommage que vous posiez cette question que vous pouviez traiter dans le cadre de la commission Mémoires dont vous faites partie mais sans doute est-ce de l'humour...

Nous espérons que vous vous saisierez de cette occasion pour parler de problèmes importants pour vos électrices et électeurs.

Bien évidemment, le groupe EELV ne votera pas cette proposition. Si vous vouliez nous faire rire c'est réussi... nous vous remercions.

Merci de votre attention.